

El gran visionario



Julio Verne Allote. Foto: Archivo/RHC.

Por: Iraida Rodríguez Calzadilla

La Habana, 9 feb (RHC) Julio Verne Allote legó a los adolescentes el mundo maravilloso de la fantasía, la voluntad, la inteligencia, el trabajo y el esfuerzo, como fuentes nutricias del hombre para alcanzar sus más altos propósitos.

Nació en la isla Feydau, del departamento francés de Nantes, el 8 de febrero de 1828, este escritor creador de la novela de ficción científica, uno de los intelectuales más relevantes de su país y mercedor de la Legión de Honor.

En su habitación de trabajo, llena de libros y mapas, Julio Verne Allote solía documentarse sin apenas salir del hogar; no obstante, aprovechó los descubrimientos de su tiempo y se anticipó a casi todos los grandes inventos del siglo XX.

Su primera novela científica fue Cinco semanas en globo, y le siguieron La vuelta al mundo en ochenta días, Viaje al centro de la tierra y Veinte mil leguas de viaje submarino.

París en el siglo XX

Menos conocida por el público cubano es la novela de Julio Verne Allote, París en el siglo XX, escrita en 1863.

El relato, considerado “la novela perdida”, cuenta la historia de un joven que vive en un mundo de rascacielos de cristal, trenes de alta velocidad, automóviles de gas, calculadores y una red mundial de comunicaciones, sin embargo, no puede alcanzar la felicidad.

Para su amigo y editor Jules Hetzer, la obra por su pesimismo podía perjudicar la carrera del autor, y sugirió publicarla 20 años después; el manuscrito, guardado en una caja fuerte, fue descubierto por su bisnieto pasado un siglo, en 1989 y publicado en 1994.

El escritor Julio Verne Allote desde 1979 es el segundo autor más traducido en el mundo, después de Agatha Christie. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/247120-el-gran-visionario>



Radio Habana Cuba